



8月7日 総合体育大会 水泳競技

今年も多くの選手が参加し、熱戦が繰り広げられました。真っ白い水しぶきをあげながら、選手たちは自分の力を出し切って、精一杯泳いでいました。



8月10日 自転車で町探検

ボランティアセンター夏の体験活動で、子どもたちと西多摩MTB友の会が、自転車で町を探検しました。長岡の平地林など、隠れた町の「名所」を発見。ゆったりと風を楽しみながら、町の多彩な表情に触れることができました。

8月7日 防災リーダー講習会



瑞穂町自主防災組織連絡協議会の主催により開催されました。普通救命講習、初期消火訓練、応急救護訓練など、地域の防災リーダーに必要な講習や訓練等を実施しました。

8月13日 みずほサマーフェスティバル

観客の心を揺さぶる、瑞穂青少年吹奏楽団による息の合った演奏。会場を熱気の渦に巻き込んだ、みこしの迫力。



そして、瑞穂の夏の風物詩ともいえる、流し踊りコンクール。毎年恒例の行事を、こうして今年も見ることができたのは、幸せなことなのかもしれません。「がんばろう 日本」をスローガンに開催された、今年のみずほサマーフェスティバル。日本に「夢と平和の輪が開く」よう、願わずにはいられません。



7月23日 旭が丘団地まつり



今年は自治会発足50周年記念として開催されました。夏の夜空に響き渡る力強い武州唐獅子太鼓は、50年にわたり続いている自治会の活力を象徴しているかのようでした。



7月31日 ポンプ操法審査会

審査会は、消防ポンプ車の操作法を身に付け、住民の安全を確保することを目的に2年に一度開催されています。天候が悪い中、5つの分団が技量を競いました。

総合優勝	準優勝	チーム優勝
第2分団	第3分団	第2分団第2班

優勝した第2分団は、10月22日(土)に東京サマーランドファミリーパーク駐車場で行われる西多摩地区消防大会へ出場します。また、準優勝の第3分団は来年度行われる東京都消防操法大会へ出場します。

8月4日 福生警察署管内 防犯野球大会

子どもたちの健全育成のため行われています。一生懸命プレーをする選手たちの爽やかな表情に、つい蒸し暑さも忘れ、試合に見入ってしまいました。

7月23日 とうもろこしまつり



ふれっしゅはうすで行われました。とうもろこしを中心とした新鮮な野菜が並び、来場された方々も大満足の様子でした。

緑のカーテン

役場庁舎がゴーヤとリュウキュウアサガオによる「緑のカーテン」で覆われました。遮光効果と蒸散作用で室内温度を下げ、節電対策とすることが目的です。今夏は住民の皆さまにも、節電にさまざまなご協力をいただきました。ありがとうございました。



▲緑のカーテンで覆われた庁舎

